



AFP VIA GETTY IMAGES /PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

L'Allemagne se transforme sous vos yeux

La guerre en Ukraine a déclenché un saut en avant dans l'une des prophéties bibliques les plus cruciales du temps de la fin !

- Gerald Flurry
- [09/06/2022](#)

Le 27 février était un jour mémorable dans l'histoire du monde. Le chancelier allemand Olaf Scholz a annoncé le retour d'une Allemagne forte et militariste. Son discours au Bundestag a été accueilli par une ovation debout—avec le soutien de tous les partis politiques allemands !

Politico a qualifié les mesures de Scholz de « rien de moins que le changement politique le plus spectaculaire de l'histoire moderne de l'Allemagne ».

Andreas Kluth, ancien rédacteur en chef du *Handelsblatt*, a écrit : « Si vous aviez le moindre sens de l'histoire et que vous vous trouviez près du Bundestag allemand à Berlin dimanche, vous auriez pu entendre le bruit d'une explosion » (*Bloomberg*, 27 février).

La Terre entière devrait trembler devant cette explosion ! Toute personne qui connaît l'histoire devrait être profondément alarmée. Mais si vous connaissez également la prophétie biblique—comme tout lecteur de la *Trompette* le devrait—vous savez que cette annonce est vraiment une explosion calamiteuse !

Au moment où la Russie a envahi l'Ukraine, si vous connaissez la prophétie, vous avez immédiatement regardé pour voir comment l'Allemagne allait réagir. Le jour même, le 24 février, j'ai envoyé un courriel aux lecteurs de notre quotidien, *la Trompette en bref*, qui avertissait : « La nation la plus importante à surveiller en ce moment est l'Allemagne. Comment va-t-elle réagir à la guerre de [Vladimir] Poutine contre l'Ukraine ? Cette guerre d'Ukraine va accélérer la montée du Saint-Empire romain dirigé par l'Allemagne ! » Il n'a fallu que quelques jours pour que cette réponse arrive.

Le chancelier Scholz a convoqué une session spéciale du parlement allemand pour annoncer une augmentation massive du budget militaire de l'Allemagne. Actuellement, l'Allemagne dépense 53 milliards d'euros (58,6 milliards de dollars américains) pour son armée chaque année—ce qui constitue un record. Scholz a annoncé que l'Allemagne allait créer cette année un nouveau fonds de 100 milliards d'euros (112 milliards de dollars américains) afin d'améliorer rapidement l'équipement de l'armée. Il a également annoncé que d'ici 2024, l'Allemagne consacra *au moins* 2 pour cent de sa production économique à son armée. À l'heure actuelle, l'Allemagne n'y consacre que 1,4 pour cent. Si l'on tient compte de la croissance de l'économie allemande, les dépenses militaires de l'Allemagne vont *doubler* à partir de maintenant.

Cela fera de l'Allemagne le plus grand dépensier militaire d'Europe, et de loin. Une fois cette mesure mise en place, l'Allemagne dépensera plus pour son armée que la Russie !

Ce sont là des mesures radicales. Et la prophétie biblique avertit où elles mènent !

Depuis des décennies, la *Trompette* vous avertit d'anticiper un changement majeur en Allemagne. Quand l'Allemagne a cessé de réduire ses dépenses militaires et a commencé à les augmenter chaque année, nous avons dit qu'il s'agissait d'un changement alarmant. Lorsque des groupes de réflexion et des généraux allemands se sont exprimés, disant que l'Allemagne devait devenir plus robuste militairement, nous vous avons expliqué la raison pour laquelle c'était inquiétant.

Ce qui s'est passé en février, cependant, n'était pas un *léger coup de pouce* à l'armée allemande. Ce n'était pas de simples conseils ou recommandations. C'est réel : le militarisme allemand est de retour ! Et ce qui est encore plus étonnant, c'est que l'Allemagne, et une grande partie du monde, applaudissent !

M. Scholz a déclaré au Bundestag que l'Allemagne « vivait dans un tournant décisif ». L'invasion de l'Ukraine par le président russe Vladimir Poutine a choqué la nation, et l'Allemagne doit être capable de tenir tête à des « bellicistes comme Poutine », a déclaré Scholz. « Cela nécessite une force qui nous est propre. »

Plus remarquable encore que les paroles de Scholz est le fait que tout le monde était d'accord avec lui. Il dirige les Sociaux-démocrates, un parti politique de gauche qui se montre traditionnellement sceptique à l'égard des dépenses militaires. Il gouverne en coalition avec les Verts, un parti encore plus à gauche—mais eux aussi sont d'accord. Sa principale opposition, les Chrétiens-démocrates, a également soutenu cette annonce.

Dans le débat qui a suivi, « les orateurs se sont levés l'un après l'autre pour prononcer des paroles tout aussi claires et émouvantes », a écrit Kluth. « Que le monde prenne note de ceci : grâce à l'agression nue de Poutine, l'Allemagne a changé presque du jour au lendemain » (op cit ; c'est moi qui souligne). Depuis des décennies, les Allemands ont évité de parler du besoin de force dans ce monde. Ce n'est plus le cas.

Aussi important que soit l'augmentation des dépenses de défense, ce changement de rhétorique et d'attitude pourrait être encore plus important. Pour la première fois depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale, nous pourrions bientôt voir une Allemagne ouvertement agressive. L'Allemagne a certainement été agressive : voyez comment elle a mené le monde dans le démantèlement de la Yougoslavie (demandez un exemplaire gratuit de ma brochure [Germany's Conquest of the Balkans](#) [La conquête allemande des Balkans ; disponible en anglais seulement]). Mais elle a opéré avec *prudence*. Le discours de Scholz marque la sortie de la nation de l'ombre ; elle devient beaucoup plus ouverte.

Beaucoup en Allemagne préconisent déjà des mesures plus audacieuses. Manfred Weber, président du groupe EPP au Parlement européen, a écrit un article dans le journal allemand *Welt* le 7 mars intitulé « L'Europe a besoin de son propre parapluie nucléaire ». L'Allemagne a déjà accès aux armes nucléaires américaines, mais elle parle davantage d'obtenir les siennes. Weber a écrit : « Nous devons créer notre propre bouclier de défense antimissile européen... »

« La base d'une véritable souveraineté européenne est la capacité pour l'Europe de se défendre », a-t-il écrit. « À un certain moment, cela inclut les armes nucléaires. »

Et au-delà de cette transformation militariste en Allemagne, l'attaque de la Russie contre l'Ukraine incite toute l'Europe à s'*unirapidement* !

L'Europe s'unit

« Vladimir Poutine vient de réaliser l'impossible : une véritable unité européenne », a écrit *Politico*. « De Sofia à Stockholm, les divisions internes de l'Europe sur la manière de réagir à l'agression de Poutine se sont estompées ces derniers jours, à mesure que les dimensions historiques de l'invasion—le plus grand défi à l'architecture sécuritaire de l'Occident depuis des décennies—se sont imposées » (27 février).

AP News a publié un article intitulé « *By Invading Ukraine, Putin Loses Allies in Eastern Europe* » [En envahissant l'Ukraine, Poutine perd ses alliés en Europe de l'Est]. Il montre comment tous les hommes forts de la région qui étaient autrefois amis avec Poutine lui tournent désormais le dos.

« L'attaque contre l'Ukraine marque la fin d'une époque », écrit *Der Spiegel*, le plus grand magazine d'information européen. « L'ordre européen, qui a apporté au continent trois décennies de sécurité et de stabilité relatives après la fin de la guerre froide, est en train de s'effondrer. Une nouvelle ère, plus dangereuse, commence » (25 février).

D'autres pays européens suivent l'exemple de l'Allemagne. Avant même l'invasion de la Russie, la Pologne s'armait rapidement. En octobre 2021, elle a annoncé son intention de doubler le nombre de ses soldats et de faire passer ses dépenses militaires de 2 pour cent de sa production économique annuelle à 2,5 pour cent d'ici 2024. Puis, le 3 mars, elle a accéléré le mouvement en promettant de consacrer 3 pour cent de sa production économique annuelle à ses dépenses militaires d'ici l'année prochaine. Le ministre polonais de la Défense, Mariusz Blaszczak, a déclaré qu'il voulait que la Pologne ait « l'une des armées les plus fortes de l'OTAN ».

« Notre patrie a besoin d'une telle armée polonaise, surtout maintenant que l'empire du mal tente de renaître à notre frontière orientale », a-t-il ajouté.

Le Danemark a annoncé son intention de presque doubler ses dépenses militaires au cours des deux prochaines années. Jusqu'à présent, le Danemark a choisi de ne pas collaborer avec l'Union européenne en matière de défense et de sécurité. Mais après l'invasion de la Russie, il a prévu un référendum en juin sur la fin de cette clause d'exemption. Les sondages indiquent que les électeurs sont très favorables à la levée de cette clause d'exemption, ce qui signifie que le Danemark pourrait bientôt collaborer avec l'UE pour développer des armes et déployer des troupes.

La Finlande, la Suède, l'Italie et l'Espagne élaborent toutes des plans pour augmenter leurs dépenses militaires.

Le journal français *Libération* écrivait le 19 mars que l'invasion de la Russie était une nouvelle « occasion de grande intégration communautaire »—comme beaucoup de crises passées. Grâce à l'invasion, « les investissements massifs dans la défense [...] sont en tête de l'agenda des chefs d'État et de gouvernement ». En d'autres termes, l'invasion de la Russie est une « opportunité » pour l'Europe de s'efforcer de devenir une superpuissance militaire !

Ambrose Evans-Pritchard du *Telegraph* a donné un excellent aperçu, en écrivant : « Certains semblent plus intéressés par l'utilisation de cette 'crise bénéfique' comme catalyseur de fédéralisation, une chance de forcer le rythme vers une union fiscale et de défense de l'UE, que ces ambitions architecturales aient ou non un quelconque rapport avec le massacre qui se déroule sous les yeux du monde » (10 mars).

La prophétie biblique est vivante !

Herbert W. Armstrong passa des années à prévenir que l'Allemagne réapparaîtrait comme une puissance militaire forte, à la tête d'une Europe unie. En 1956, il écrivit : « Les Allemands se remettent de la destruction de la Seconde Guerre mondiale de manière époustouflante. L'Allemagne est le cœur économique et militaire de l'Europe. Il est probable que l'Allemagne dirigera et dominera les futurs États-Unis d'Europe. »

M. Armstrong pensait que la Russie pourrait jouer un rôle majeur dans la création de cette nouvelle puissance militaire. « L'une des grandes choses qui pousse l'Europe à l'avant, et peut-être la plus grande chose qui les fera se dépêcher et se réunir, est leur peur de ce qui se passe au Kremlin et en Union soviétique », déclara-t-il en novembre 1982. « Et [le dirigeant soviétique Yuri] Andropov les effraie, et ils seront pressés à cause de cela. Ils perdent confiance dans le fait que les États-Unis tiennent un parapluie militaire au-dessus d'eux pour les protéger, et ils veulent leur propre force militaire afin de se protéger eux-mêmes. C'est ce qu'ils ressentent là-bas. C'est une incitation principale à leur unification, et c'est ce qui se passe. »

M. Armstrong lisait les prophéties de la Bible et surveillait pour voir leur accomplissement. Il comprenait la façon dont la Bible annonce que cette puissance européenne se réalisera. Certains noms ont changé, mais cette puissance européenne émerge exactement comme il l'avait prévu.

En raison de ces mêmes prophéties, *chaque fois* que M. Poutine a fait un grand pas en avant, je vous ai dit de surveiller la réaction de l'Allemagne et de l'Europe.

Vladimir Poutine a pris ses fonctions en 2000. Mais il a fait un grand pas vers l'autoritarisme lors des élections de décembre 2003. « Les élections russes ont récemment rapproché le président Vladimir Poutine du statut de dictateur », écrivais-je à l'époque. « Cela suscite une peur intense en Europe. Les Européens se souviennent encore de la violence de la Russie pendant la Seconde Guerre mondiale, et la Russie est un voisin proche qui possède des piles massives d'armes nucléaires. »

Maintenant, Poutine menace d'utiliser ces armes nucléaires !

« L'élection russe déclenche une peur qui va accélérer l'unification de l'Union européenne », poursuivais-je dans cet article.

Puis, en 2008, Poutine choqua le monde en envahissant la Géorgie. Dans un article publié peu après, je discutais des prophéties bibliques selon lesquelles cet empire européen, dirigé par l'Allemagne, se composerait de 10 rois. « M. Armstrong a souvent enseigné qu'une crise politique ou économique inciterait ces 'dix rois' à s'unir fortement et très rapidement. Le fait que la Russie ait lancé une guerre montre à quel point une telle crise pourrait facilement se produire ! La frappe sur la Géorgie va-t-elle effectivement déclencher l'unification européenne ? Une crise surviendra-t-elle au sujet de l'Ukraine ? Cette région est le grenier de la Russie, et elle est certainement prête à faire la guerre pour cela aussi » (octobre 2008 ; *theTrumpet.com/5453*).

« Observez l'Europe afin de voir comment elle réagit à ces développements spectaculaires en Asie », écrivais-je dans cet article.

Puis, en 2014, la Russie s'empara d'un morceau de l'Ukraine, envahissant la Crimée et les régions orientales du pays. « La peur terrible de l'Europe à l'égard de Vladimir Poutine—son voisin immédiat—va contribuer à façonner et à former le Saint Empire romain assez soudainement », déclarais-je peu après (mai-juin 2014 ; *theTrumpet.com/11530*).

Comment pouvions-nous savoir que telle serait l'issue de ces événements ? Examinons plus spécifiquement la prophétie.

Les nouvelles de l'Orient

La principale prophétie à laquelle ces événements font penser se trouve dans Daniel 11. Les versets 40 et 41 annoncent un « roi du septentrion »—une Europe unie—qui attaque le Moyen-Orient (notre brochure gratuite [Le roi du sud](#) l'explique). Cette puissance va dominer le Moyen-Orient, puis le monde !

Les grandes puissances d'Asie, qui s'unissent déjà à bien des égards, se regrouperont derrière la Russie et la Chine. Elles savent qu'elles sont les prochaines sur la liste des cibles de la nouvelle superpuissance mondiale numéro un, l'Europe, qui aime attaquer sans prévenir. La Russie et la Chine vont donc rassembler leurs armées aux frontières de l'Europe. Cet acte va rendre l'Europe extrêmement nerveuse ! Et comment va-t-elle réagir ?

« Des nouvelles de l'orient et du septentrion viendront l'effrayer, et il partira avec une grande fureur pour détruire et exterminer des multitudes. Il dressera les tentes de son palais entre les mers, vers la glorieuse et sainte montagne. Puis il arrivera à la fin, sans que personne lui soit en aide » (versets 44-45).

C'est là que mène l'ascension de l'Europe et de la Russie. Et ceci est en train de se former au moment même où j'écris ces lignes !

« Des nouvelles de l'orient et du septentrion viendront l'effrayer [l'Europe unie]. » Ces « nouvelles » alarmantes viennent du nord-est. Regardez une carte du monde et voyez qui est situé au nord-est de l'Europe : la Russie et la Chine, qui s'unissent aujourd'hui même.

Comme je l'ai écrit en 2004, « Le fait que l'Europe devienne très nerveuse quant au résultat de l'élection russe nous donne un éclair de lumière sur une prophétie biblique terrifiante. Elle se construit maintenant—en ce moment même—vers un accomplissement spectaculaire ! Tous ces événements en Russie et en Europe se déroulent selon le plan directeur de Dieu. » Et en 2008, j'écrivais : « Vous pouvez déjà voir l'accomplissement de cette prophétie se produire en embryon aujourd'hui ! L'Europe est profondément troublée par les développements en Russie et en Chine. »

Aujourd'hui, en raison de l'agression russe, l'Allemagne est en train de changer radicalement de direction sur le plan militaire, et toute l'Europe passe à l'état de guerre. Mais il y a encore d'autres changements spectaculaires à venir !

Un homme fort de l'Allemagne

En 2014, j'écrivais : « Une deuxième prophétie majeure que l'invasion russe de l'Ukraine va provoquer, est l'arrivée d'un homme fort en Europe. Un nouveau dirigeant arrive—une sorte de Vladimir Poutine. C'est ce dont l'Europe a besoin pour se souder, pour avoir la force et l'unité d'objectif nécessaires afin d'affronter la Russie. »

Cet homme est certain d'entrer en scène très bientôt !

Toute l'Europe voit clairement la nécessité d'un homme fort. Le journal autrichien *Der Standard* écrivait le 10 février : « L'UE a enfin besoin d'un dirigeant capable de traiter avec Poutine et [Joe] Biden sur un pied d'égalité. »

Dans les négociations, la France a pris la tête des discussions avec la Russie. « Aussi louable que soit le fait que le président français Emmanuel Macron prenne la défense de l'UE, cela doit changer. L'UE a enfin besoin d'un visage, d'une voix, d'un 'chef de l'Union' qui agisse au même niveau que Poutine et le président américain Joe Biden. Cela ne peut se produire que si l'UE se réforme en profondeur et se démocratise davantage, et si l'élection directe d'un président de l'UE a lieu. Des projets dans ce sens existent depuis longtemps. Il est temps de le mettre en œuvre » (ibid.)

Daniel 8 : 23 nous dit que « à la fin », nous devrions nous attendre à ce que « un roi impudent et artificieux » s'élevé en Europe. « Sa puissance s'accroîtra, mais non par sa propre force ; il fera d'incroyables ravages, il réussira dans ses entreprises, il détruira les puissants et le peuple des saints » (verset 24).

Comme je l'ai écrit dans cet article de 2014, « La nouvelle peur de l'Europe à l'égard de la Russie va jouer un rôle majeur dans la précipitation de l'accomplissement de cette prophétie ! »

En plus de cet homme fort prophétisé, l'Église catholique jouera également un rôle majeur dans l'unification de toutes ces nations européennes disparates.

Une si grande partie de ce que Dieu prophétisa à travers M. Armstrong a déjà été accompli. Surveillez attentivement l'accomplissement final de ces prophéties ! « Dix rois » vont se lever. Les 27 nations qui composent actuellement l'Union européenne vont être réduites à 10. Elles seront dirigées par un puissant dictateur de type Poutine et unifiées par l'Église catholique romaine. À ce moment-là, ils émergeront en tant qu'une puissance encore plus grande que celle de la Russie ou des États-Unis !

Considérez le pouvoir dont l'Union européenne dispose déjà. Regardez en particulier l'influence de l'Allemagne. Les Allemands dirigent déjà l'Europe et ils dominent économiquement. Bientôt, ils commenceront à tirer les ficelles des neuf autres rois européens sur le plan militaire.

La nécessité croissante de se protéger va pousser les dirigeants européens à réduire le nombre de nations au sein de leur union et à confier le pouvoir à un homme fort. Cet homme utilisera alors l'influence et la puissance de l'Europe pour affronter Vladimir Poutine et ce que la Bible appelle « les rois venant de l'Orient » (Apocalypse 16 : 12).

Poutine contribue à créer une puissance qui sera plus grande que la sienne ! Et l'affrontement entre ces deux puissances causera plus de souffrance que le monde n'en ait jamais connue !

La plupart des Américains ne sont pas conscients de ces événements. Toutefois, ceux d'entre eux qui y prêtent attention *applaudissent* ce changement dramatique en Allemagne ! Ils sont heureux de voir l'Allemagne se dresser enfin militairement. Cela démontre une dangereuse ignorance de la prophétie biblique.

Dans les jours qui ont suivi l'annonce de ces dépenses supplémentaires, le ministre allemand de l'économie Robert Habeck s'est rendu à Washington. *Spiegel Online* a écrit que Habeck a été « accueilli à bras ouverts » et « couvert de bonne volonté » par les dirigeants américains. « À l'ambassade d'Allemagne à Washington, les diplomates avaient du mal à croire le nombre de personnes qui voulaient rencontrer Habeck : les secrétaires du commerce et de l'énergie ainsi que les conseillers en matière de sécurité et d'énergie », écrit le *Spiegel Online*. « Et ensuite, Habeck s'est également précipité chez Antony Blinken le mardi après-midi pour une conversation qui a duré une heure. L'équipe de Habeck n'avait même pas demandé à rencontrer le secrétaire d'État—ce serait les américains qui en ont fait la demande » (2 mars).

Mais la prophétie nous dit que cette puissance militaire européenne va se retourner contre la Grande-Bretagne, l'Amérique et l'Etat juif au Moyen-Orient dans un acte de trahison sans précédent ! Dieu dit qu'il soulève cette nation pour nous punir !

Ces prophéties sont sombres, mais la Bible nous dit qu'elles ont toutes une fin positive. Daniel 8 : 25 nous dit que cet homme fort européen « s'élèvera contre le chef des chefs »—il essaiera de combattre le Christ Lui-même—« mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main ». Le Messie viendra arrêter ces guerres désastreuses et Il détruira cet homme. La superpuissance militaire des 10 nations sera détruite en même temps.

Daniel 2 contient une autre prophétie critique de cette puissance. Elle se termine avec une pierre qui tombe du ciel et fracasse l'image qui est et emportée par le vent comme de la poussière—puis la pierre se transforme en une montagne qui remplit la Terre (versets 34-35). Daniel en explique le sens par ce verset inspirant : « Dans le même temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit, et qui ne passera point sous la domination d'un autre peuple ; il brisera et anéantira tous ces royaumes-là, et lui-même subsistera éternellement » (verset 44). Ce sera la fin de l'image de Daniel 2 et de tous les empires humains répressifs de ce monde. Dieu va briser cette image pour toujours !

L'émergence d'une puissance européenne dirigée par l'Allemagne est un signe impressionnant que le retour du Christ est proche. Le temps des empires humains maléfiques qui envahissent leurs voisins est presque terminé. Le règne de Dieu est sur le point de commencer !



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**
Il avait raison
**maintenant en
cliquant ici.**